

Ausgezeichneter A-Cappella-Gesang

Beigesteuert von Schreihals
Monday, 21. May 2007

Ja, jetzt können wir es endlich von uns behaupten: wir singen ausgezeichnet!

Jedenfalls

bekamen wir von der Jury das Prädikat "Sehr gut" und führen mit dem guten Gefühl nach Hause, zu den besten fünf Amateuren der NRW-A-Cappella-Szene zu gehören. Da darf man ja auch mal ein bißchen stolz sein (zumal es tatsächlich mehr als fünf Gruppen in NRW gibt!).

Insgesamt

haben wir ein schönes Wochenende in Sendenhorst (auch bekannt als "A-Cappella Capital of the World") verbracht, bei dem der Wettbewerb hinter dem Erlebnis stand, andere Menschen kennenzulernen, die Spaß an der gleichen Sache haben.

Wir danken der guten Organisation und

Technik und freuen uns auf den nächsten Afterglow bis halb 4 nachts mit

A-Cappella-Jam-Session (Dacappella & VoiceQ - seid Ihr dabei?) im September beim Bundes Contest - und haben natürlich jetzt schon die Hosen voll...

Westfälische Nachrichten vom 20.05.2007

Neun Gruppen beim Bundeswettbewerb

Sendenhorst.

Neun Gruppen haben beim A-cappella-Contest auf Landesebene, ausgerichtet vom Sängerbund NRW, die nötige Punktzahl für die Teilnahme am Bundeswettbewerb erreicht. Gesamtsieger mit der höchsten Punktzahl wurde in der Kategorie Pop-Jazz-Amateure die Gruppe „Butterfly“ aus Bonn. Sie darf sich zudem über eine CD-Produktion freuen. In der Kategorie Barbershop beeindruckte „Rachengold“ aus Siegburg.

In

der Kategorie Pop-Semiprofessionell überzeugten „Voice Q“, „Wireless“ und „Dacappella“, in der Kategorie Pop-Amateure „Die Unit“, „Schreihals“, „Sixpänz“ und „Die 4te Frau“. Der Bundeswettbewerb findet im September ebenfalls in Sendenhorst statt.

Weitere Artikel zum NRW Contest:

[15.05.2007]

[16.05.2007]

[18.05.2007]

[19.05.2007]

[Fotostrecke]

[20.05.2007]